

Paul-Eluard. Les collégiens à la neige

Publié le 27 janvier 2019



Les élèves de sixième du collège Paul-Eluard ont passé la semaine dernière à Saint-Sorin d'Arves, en Savoie, pour une classe de neige. Ce 17e séjour à la montagne organisé dans l'établissement était financé, pour moitié, par les subventions des mairies et les dons considérables du Foyer socio-éducatif du collège et l'Amicale laïque. La participation des familles était limitée à 50 % du coût. Entre cours de ski, différentes visites et soirées à thème, la semaine est bien vite passée. Des portes ouvertes au collège auront lieu vendredi 1er février, de 17 h à 20 h.